



PAROISSE DE SAINT-CLOUD

130^e ANNÉE - N° 3 – 19 JANVIER 2025 - 2^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE C

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 20 :	20h45	Aumônerie	Lectio Divina
Mardi 21 :	20h30	Stella Matutina	Veillée de prière pour l'unité des chrétiens
Mercredi 22 :	8h	Ecole Saint-Joseph	Messe
	10h30	Parvis St-Clodoald	La France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
	19h45	Stella Matutina	Parcours Revivre
Jeudi 23 :	15h	Heures Claires	Groupe de prière
	20h30	Stella Matutina	Jeudi Oui
Samedi 25 :	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
	14h	ND-des-Airs	Formation à l'orgue
	16h	Stella Matutina	Formation proclamation de la Parole
Dimanche 26 :	Fête Nationale Australie 		
	11h15	Saint-Clodoald	Profession de Foi jeunes de l'AEP
	12h45	Stella Matutina	Table du Curé

PARCOURS COUPLES



Un Parcours Alpha Couple a démarré à Saint-Louis de Garches, chaque mardi à 20h15. Le parcours se compose de 7 soirées thématiques, autour d'un dîner en tête-à-tête, dans une ambiance chaleureuse. Il n'y a pas de partage en groupes lors des soirées. L'intimité du couple est totalement respectée. Il reste des places, n'hésitez pas à vous inscrire !

Contact et inscriptions : Stéphanie TARDY 07 86 49 56 82 – stephanietardy@yahoo.fr

WEEK-END POUR LES 18-30 ANS

Samedi 8 et dimanche 9 février, pour les 18-30, à Issy-les-Moulineaux, « La vie dans tous ses états » te propose, à travers un itinéraire personnalisé, de réfléchir à qui tu es, afin de mieux savoir où tu vas et où tu es appelé à aller. Qui suis-je ? Que dois-je faire de ma vie ? Suis-je sur le bon chemin ? Est-ce que Dieu m'appelle à la vie consacrée, au mariage... ? Pourquoi suis-je célibataire ? Comment booster ma vie spirituelle ?



Viens chercher des réponses et apprendre à faire des choix pour ta vie à travers des plénières, tables rondes, ateliers participatifs, témoignages, veillée... dans une ambiance chaleureuse et bienveillante !

Inscrivez-vous vite !!  <https://lavie2025-issy.venio.fr>

CONFÉRENCES SUR LA SAINTE TUNIQUE D'ARGENTEUIL

Ce vêtement a-t-il été témoin des dernières heures du Christ ? Pourquoi est-il à Argenteuil ? Quelle trace historique avant Charlemagne ? Quels éléments scientifiques ?



Conférences mardi 4 février à 20h30 à Passy Buzenval à Rueil Malmaison, et jeudi 6 février à 20h30 à l'église Sainte Jeanne d'Arc à Versailles. Infos et inscriptions sur <https://saintetunique.com/>

P. RICHARD GREENSLADE, Curé - Secrétariat 5, PL. de l'Église - ST-CLOUD
TEL : 01 41 12 80 80 - secretariat@paroissestcloud.fr

Retrouvez toutes les infos et plus sur www.paroissestcloud.fr



L'ONCTION DES MALADES

Il faut reconnaître que le nom dont a longtemps usé le magistère lui-même pour désigner le sacrement des malades - celui d'« extrême onction » - contribue à le desservir, dans la mesure où il en brouille, me semble-t-il, la juste compréhension. Une telle appellation porte généralement à croire, en effet, que l'administration de ce sacrement serait réservée au seul moment de l'agonie. De là, on en est même souvent venu, de manière tout à fait induite, à se représenter que l'onction des malades provoquerait en quelque sorte la fin de l'agonie, c'est-à-dire la mort. D'où la peur qu'elle suscite chez bien des malades et leurs proches.

Une mise au point s'impose, afin que soit restituée à ce sacrement sa pleine signification, et que l'accès à celui-ci soit favorisé.

Il est d'abord utile de citer une note qui accompagne le rituel francophone du sacrement des malades : « Telle personne prendra conscience qu'elle est atteinte d'un mal qui ne lui laisse qu'un temps limité à vivre. Il y a d'autres cas où le danger vital est plus éloigné par les soins. Enfin, il y a la personne âgée qui prend conscience qu'elle est entrée dans la dernière étape de sa vie » (Sacraments pour les malades, éd. Chalet-Tardy, note n° 57). On voit là que toute personne fragilisée par une maladie sérieuse, ou simplement le grand âge, gagne à recevoir ce sacrement, sans pour autant qu'elle soit exposée à court terme à la mort.

C'est bien à la guérison physique - en plus de celle de l'âme - que l'Eglise ose en appeler lorsqu'elle confère ce sacrement, comme en atteste la prière de consécration de l'huile des malades que prononce l'évêque au cours de la messe chrimale : « Envoie du ciel ton Esprit Saint Consolateur sur cette huile que ta création nous procure pour rendre vigueur à nos corps. Qu'elle devienne par ta bénédiction l'huile sainte que nous recevons de toi, pour soulager le corps, l'âme et l'esprit des malades qui en recevront l'onction ; pour chasser toute douleur, toute maladie, toute souffrance physique et morale ».

Pas plus que les autres sacrements, celui des malades ne possède de vertu magique. Il ne se substitue pas, du reste, aux traitements et soins médicaux requis. Mais on peut dire qu'il va plus loin : il unit d'une manière toute particulière le malade à la passion rédemptrice du Christ (Catéchisme de l'Eglise catholique, n° 1521), le soutenant dans le combat et obtenant de Dieu que l'épreuve qu'il vit, qui paraît dénué de sens, revête un poids de gloire : « le malade, à son tour, par la grâce de ce sacrement, contribue à la sanctification de l'Eglise et au bien de tous les hommes pour lesquels l'Eglise souffre et s'offre, par le Christ, à Dieu le Père » (CEC, n° 1522).

Dimanche 16 février, le sacrement des malades sera dispensé en l'église Saint-Clodoald, au cours de la messe de 11h15. Nous espérons avoir convaincu ceux qui éprouveraient le besoin de le recevoir, et hésitaient encore à le faire, de prendre contact avec le secrétariat paroissial, afin de pouvoir jouir de ce sacrement si beau et si consolant ce jour-là.

Père Vincent Baumann

VEILLÉE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS ET TEMPS INTERRELIGIEUX.

Mardi 21 janvier 2024 à 20h30 - Stella Matutina



Le groupe œcuménique La Source et la Vigne vous invite à vivre un temps de fraternité qui commencera par un temps interreligieux avec nos frères de la communauté juive de Saint-Cloud. De 20h30 à 21h, nous formerons un cercle de prière autour d'un feu sur le parvis de Stella Matutina, pour la paix et en mémoire des victimes du conflit actuel en Terre Sainte. De 21h à 22h, début de la célébration œcuménique dans la crypte de Stella Matutina avec nos frères protestants et orthodoxes.



Contact : msaguin@free.fr

PARCOURS REVIVRE



Le Parcours Revivre 2025 débutera le mercredi 22 janvier à 19h45 à Stella Matutina : huit soirées, avec un temps de témoignage et de discussion autour d'un repas, sur un thème différent à chaque rencontre. Ouvert à tous, croyants ou pas, mariés ou pas, pour cheminer dans l'espérance et le pardon. PAF : 70€

Inscriptions : <https://parcours-revivre.fr> - Contact : revivresaintcloud@gmail.com

Le Parcours Revivre 2025 pour les personnes séparées ou divorcées qui démarre le 22 janvier est à la recherche de cuisiniers pour la préparation des repas. Les recettes fournies sont rapides et faciles, pas besoin d'être un cordon bleu !

Contact : Roselyne Desfossés - desfosses.roselyne@aol.com - 06 60 05 48 68



GRUPE DE PRIÈRE DES HEURES CLAIRES

Les résidents des Heures Claires se réunissent une fois par mois, le jeudi après-midi à 15h, pour un temps de prière à partir d'une lecture de l'Évangile.



Ils invitent toutes les personnes isolées qui le souhaitent à les rejoindre pour ce temps de partage, d'amitié, de prière et de chants.

La prochaine rencontre aura lieu jeudi 23 janvier à 15h.

Résidence Les Heures Claires, 2 rue Henri-Regnault 92210 Saint-Cloud

PARCOURS GRATITUDE : LES DÉFIS !

Dans le prolongement du parcours intensif de gratitude, voici chaque semaine un exercice pour les adultes et un autre pour les enfants !

Exercices du 20 au 26 janvier :

Adultes : « Je relis les moments de ma vie où une parole de vérité m'a fait prendre conscience d'une de mes faiblesses. Je rends grâce au Seigneur pour chacun de ces moments difficiles mais qui ont été finalement source de croissance. »

Enfants : « Je me souviens d'un reproche qui m'a été fait récemment et qui m'a fait prendre conscience du mal que j'ai pu faire. Je remercie Dieu (et la personne) pour cet éclairage et je fais un effort cette semaine pour m'améliorer sur ce point. »



JEUDI OUI !

Jeudi 23 janvier 20h30 à Stella Matutina



Vous aimez louer, apprendre, partager... et trinquer ? Une fois par mois, nous vous invitons à une soirée « Jeudi Oui ».

Chaque veillée débute par un temps de louange, et se poursuit par un enseignement du Père Richard, un temps de partage et d'adoration, pour finir par un pot convivial !

Thème de la soirée : « Adoration... Pourquoi et comment ? »

FORMATION À LA PROCLAMATION DE LA PAROLE



Une formation à la « proclamation de la parole » est proposée à Stella Matutina samedi 25 janvier à 10h. Destinée aux personnes qui nous font les lectures ou souhaiteraient le faire, elle sera également accessible à tous ceux qui veulent apprendre à parler en public, avec un micro.

LA TABLE DU CURÉ

Dimanche 26 janvier à 12h45 à Stella Matutina



Vous êtes seul à déjeuner et souhaitez partager un moment joyeux et convivial autour d'un repas partagé ? Le père Richard vous invite, chaque dernier dimanche du mois, à participer à la « Table du Curé » dans la crypte de Stella Matutina.

Chacun apporte quelque chose à partager (salade, plat, fromage, pain, vin, dessert...).

Pas d'inscription nécessaire, nous faisons confiance à la Providence !

Premier déjeuner dimanche 26 janvier à partir de 12h45 dans la crypte de Stella Matutina.

PARCOURS GRATITUDE : LA SUITE !

Réservez les dates des prochaines étapes de notre année de la gratitude !

➤ Vendredi 31 janvier, soirée film « Un monde meilleur », à 20h30 dans la crypte de Stella Matutina. Venez découvrir en famille (à partir de 12 ans) l'histoire du jeune Trevor, qui prend à cœur le sujet de devoir demandé par son professeur : trouver une solution pour rendre le monde meilleur et la mettre en pratique... Inscriptions sur le site ou via le QR code



➤ Jeudi 13 février, dîner « Saint Valentin autrement », à 20h30 dans la crypte de Stella Matutina : un dîner en tête-à-tête, servis par les prêtres de la paroisse, pour prendre le temps de rendre grâce pour votre amour dont Dieu est la source, avec des mets pour vous régaler et des mots pour échanger !!



Inscriptions sur le site ou en flashant le QR code (places limitées)

CROISSANTS À DOMICILE !



Les routiers du Clan Saint-Jean-Paul II des SUF de Saint-Cloud proposent une livraison de croissants à domicile le dimanche 2 février prochain, de 7h30 à 10h30. Inscrivez-vous en flashant le QR code ou en les contactant par mail à l'adresse : clan.sjp2@gmail.com.

